

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Bersinergi Jaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Apr 2, 2024 - 11:43



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Bersinergi Jaga Keamanan dan Ketertiban*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Selasa, tanggal 2 April 2024, pukul 10.30 WIB, Kantor Desa Bojongkalong menjadi saksi kegiatan yang mengedukasi dan memberdayakan warga. BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, dengan penuh semangat memimpin kegiatan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) serta Anjingsana ke rumah warga.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas

menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan dengan kondisi sosial dan keamanan di Desa Bojongkalong. Salah satunya adalah pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Pada kesempatan yang sama, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengingatkan pentingnya mengaktifkan kembali Siskamling, sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak kejahatan. Di samping itu, ia juga menyoroti potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi serta meminta agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis guna mengurangi dampak polusi udara.

Dalam suasana mendekati Bulan Puasa, Bhabinkamtibmas turut menghimbau agar warga tidak menjual petasan, untuk mencegah terjadinya gangguan ketertiban masyarakat. Tak hanya itu, ia juga mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap anak remaja untuk mencegah terjadinya konflik antarremaja.

AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., Kapolsek Nyalindung, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayahnya. Ia berharap agar kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi keamanan bersama.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana penyuluhan, tetapi juga sebagai momentum untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.